

La jornada de celebraciones en **Santa Marta de Tormes** ofreció desde juegos gigantes de madera hasta hinchables gratuitos, pasando por el reparto de un millar de flases congelados entre los asistentes

# Los niños, príncipes de las fiestas

**EÑE**

*Santa Marta de Tormes*—Las celebraciones festivas en la localidad transtormesina tuvieron a los niños como principales protagonistas de las actividades a lo largo de toda la jornada.

Así, por la mañana, el punto de interés estuvo centrado en la plaza ed Barcelona en la que se desarrolló la propuesta municipal del festival Callejeando desde las doce. Un grupo de divertidos juegos gigantes de madera fueron los que pudieron utilizar los niños para entretenerse de forma gratuita.

Por la tarde llegaron los esperados hinchables gratuitos infantiles a la plaza de España. Así, a la sombra de la Casa Consistorial se instalaron las atracciones de agua de las que los chavales disfrutaron durante varias horas según sus edades y el grado de complejidad de los hinchables, puesto que los hubo aptos para los niños más pequeños y otros con toboganes vertiginosos para los más atrevidos.

De lo que pudieron disfrutar por igual todos ellos, e incluso sus padres, fue del tradicional reparto de flases congelados que realizó la asociación de comerciantes "Quédate en Santa Marta". En esta ocasión la agrupación entregó a los presentes en la actividad lúdica un millar de refrescantes flases de sabores.

A pocos metros de allí se desarrolló el tardeo de la jornada en la calle Ricardo Marcos, con música de dj para animar las horas vespertinas de ocio. Por la noche la verbena estuvo a cargo del grupo La Misión.

Hoy llega el día grande de las celebraciones festivas con las citas religiosas. Así, a partir de las 12 se celebrará la eucaristía que irá seguida por la larga procesión con la imagen de la patrona por las calles de la localidad acompañada por la escolta de la agrupación musical La Esperanza.

Una vez resguardada la imagen de la patrona llegará el turno del vino español en el paseo fluvial organizado por el Consistorio y con la colaboración de las águedas.

Por la tarde la propuesta de actividades volverá a incluir el tardeo en la calle Ricardo Marcos a partir de las cuatro, en tanto que la plaza de toros acogerá desde las siete y media la clase práctica de la Escuela de Tauromaquia de Salamanca con los novilleros Hugo Panero y Samuel Verdejo con ganado de Charro de Llen y entrada gratuita.

El festival Marteatrando se estrenará en esta edición a las nueve de la noche con el espectáculo "Mi día" de la compañía Circocido en tanto que desde las once la orquesta Pikante amenizará la noche seguida de una fiesta musical.



El reparto de un millar de flases congelados estuvo a cargo de la asociación de comerciantes de Santa Marta de Tormes. FOTOS:EÑE



El escenario fue el punto elegido para degustar los helados.



Los padres, atentos a los niños en las colas de los hinchables.



Los juegos gigantes de madera, en el festival Callejeando.



Las familias disfrutando de la actividad al aire libre.